

Schwerzenbach, im Januar 2019

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie über den Hinschied unseres Aktionärs und langjährigen Verwaltungsratspräsidenten

Niklaus H. Meyerhofer

23. November 1933 bis 23. Dezember 2018

zu informieren.

Er hat mit grosser Um- und Weitsicht als Vertreter der dritten Gründergeneration die Geschicke unserer Unternehmung geleitet und geprägt. Während seiner langen Amtszeit wurden wichtige strategische Entscheide gefällt – insbesondere der Rückkauf aus dem Allis-Chalmers Konglomerat. Dies war der Startschuss in eine erneute Unabhängigkeit unserer Unternehmensgruppe, die bis heute anhält. Bis zuletzt hat er sich für die Belange der Firma und ihrer Mitarbeitenden interessiert.

Wir alle trauern um einen liebenswerten und grossherzigen Patron und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus.

ELEX Gruppe, Schwerzenbach
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung
und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am 15. Januar 2019 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche in Herrliberg statt.